

学生・教職員の皆さんへ

涼やかな秋空の下、秋学期入学式が挙行され、後期授業も始まろうとしています。年度の折り返しとなるこの時期は、新たな気持ちやアイデアで研究や仕事に取り組もうとされている方も多いのではないのでしょうか。

新型コロナウイルス感染症の第5波が収束しつつあり、約半年ぶりに緊急事態宣言・まん延防止等重点措置が全国的に解除されたことに伴って、本学の活動制限指針についてもレベル1に引き下げることになりました。

約1年半にわたるウイルスとのこれまでの戦いから得られた知見・経験を活かし、ウイズコロナ時代のニューノーマルを確立していく絶好の機会が訪れたとも言えます。本学では基本的な感染症対策に加えて、対面授業とオンライン授業の組み合わせ等によって安全な学修環境を確保するとともに、学内でワクチン接種を実施し、また抗原検査キットの活用なども検討しています。

皆さんの積極的かつ多面的なご協力のおかげで、本学では感染者の発生を抑制しながら、活発な教育研究活動が継続できています。新入生も加わったキャンパスコミュニティ全体の健康を守りながら、30年目に入った奈良先端大がさらに力強い歩みを進めていくために、引き続きマスク等の感染症対策と新たな工夫を積み重ねていきましょう。